

Heyco-Werk gewinnt Rossetti-Cup

20 Teams sorgten beim Fußball-Benefizturnier für einen prächtigen Rahmen.

(sli / AWe) Das Heyco-Werk löst die Firma Bostik als Gewinner des Rossetti-Cups ab. Bei der vierten Auflage auf dem Schützenplatz bezwang Heyco den Sanitär-/Heizungsbetrieb Hesselbach im Finale mit 2:1. Dritter wurde die Bohrkraft Werkzeuge GmbH nach einem 1:0 über die Helfenden Hände e.V.

Letztere waren als Veranstalter mit dem Fußball-Benefizturnier hochzufrieden. Vorsitzender Thomas Küster urteilte: „Das Wetter spielte mit, viele Zuschauer kamen – in der Spitze werden es 2000 gewesen sein.“ Marc Aulmann von den Helfenden Handwerkern ergänzte: „Der Cup hat sich im Bergischen und darüber hinaus herumgesprochen.“

Im Vordergrund stand auf dem ausgerollten Kunstrasen der Spaß am Kicken und der gute Zweck. Dieses Jahr unterstützen die Helfenden Handwerker mit den Einnahmen die Ärztliche Kinderschutzambulanz Bergisch Land, Horizonte Ber-

Anzeige

RP Shop

Seidenschal nach Klees
„Haupt- und Nebenwege“



89,00 €

Jetzt bestellen:

0211 505-2255

Mo–Fr von 8–16 Uhr
zzgl. Versandkosten 7,90 €

gisch Land sowie das Projekt „Früh-aufsteher“ an der Nelson-Mandela-Schule. 63 Sponsoren machten die Ausrichtung möglich, deren Vorgänger-Veranstaltungen insgesamt 45.000 Euro eingespielt hatten. Die Zahlen für den vierten Rossetti-Cup will Thomas Küster noch diese Woche bekanntgeben.

20 Teams nahmen teil, vier hatten vorher noch abgesagt. Jeweils vier Spieler und ein Torwart bildeten eine Mannschaft. Neben dem Vorjahressieger, der Klebstofffirma Bostik, gingen Lokalteams wie das Berufsbildungszentrum der Industrie, die „BZI Allstars“, Tente Rollen aus Wermelskirchen, Hazet oder Reinshagen & Schröder aufs Feld.

„Im ganzen Turnier gab es nur eine Zwei-Minuten-Strafe“, bemerkte Thomas Küster zufrieden. Erfreulich auch zu sehen: In vielen Teams kickten Frauen mit. Auch das Rahmenprogramm, unter anderem mit Livemusik, Leckereien und dem Kinderland, hatte einiges zu bieten.